

## LA CHARTE DE LA DROITE POPULAIRE

Fiers d'appartenir à la droite de conviction pour accompagner la majorité présidentielle dans les nécessaires réformes dont la France a besoin et que le peuple français a voulu avec l'élection de Nicolas SARKOZY,

Avec la volonté de contribuer au programme d'action de la majorité présidentielle,

A l'occasion de la fête de la Nation du 14 juillet 2010, nous nous engageons sur les valeurs qui font la France :

### **1- Nation, Patriotisme et République**

Le collectif de la droite populaire croit en la Nation, seul cercle d'appartenance à la fois à l'échelle de l'homme et à l'échelle du monde. Nous souhaitons la promouvoir comme gage de stabilité entre les peuples et comme élément fondamental de notre identité.

Contre les tabous du « politiquement correct », nous sommes attachés au patriotisme pour redonner fierté, espoir et ambition aux Français. Fiers de notre langue et de notre histoire, nous défendons aussi les symboles de notre Nation : la Marseillaise comme le drapeau tricolore.

Nous croyons en l'identité de notre Pays et en l'unité de la République. Nous nous opposons, avec force, au communautarisme qui abîme la France et dissout la Nation. Nous défendons les valeurs de la République, tout particulièrement la laïcité contre l'intégrisme religieux.

Ceux qui choisissent de vivre en France doivent adhérer aux valeurs de notre République par une démarche volontaire. L'immigration doit être contrôlée et maîtrisée.

### **2- Liberté d'entreprendre et solidarité nationale**

Le collectif de la droite populaire croit en la liberté d'entreprendre, au travail, au mérite et à l'effort. C'est le travail fourni qui doit être le critère de la réussite. Ceux qui travaillent doivent pouvoir conserver le fruit de leurs efforts et l'utiliser pour préparer l'avenir de leur famille.

Nous croyons en l'excellence économique, en l'innovation et en l'esprit d'entreprise.

Nous soutenons la solidarité entre les territoires, entre les villes et le monde rural, et une écologie pour l'homme, dénuée d'idéologie et fondée sur l'incitation plutôt que sur la sanction.

Nous sommes attachés à la dignité sociale et à la solidarité avec les plus faibles d'entre nous : ceux qui veulent sortir de la précarité doivent pouvoir compter sur l'entier soutien de la communauté nationale; mais sans rien céder à l'assistanat, aux abus, aux fraudes qui fragilisent le lien social et la solidarité nationale.

### **3- Ecole de la République et politique familiale**

Fondée sur l'autorité, le mérite et le respect, l'école de la République doit permettre à chaque enfant d'apprendre les valeurs morales et civiques ainsi que favoriser l'égalité des chances pour tous.

Le collectif de la droite populaire croit en la famille, pilier qui garantit la solidité de notre cohésion sociale. Au sein des familles, l'éducation, les repères et la solidarité entre les générations doivent être promus et encouragés.

#### **4- Sécurité, première des libertés**

Etre libre, c'est être responsable. Ceux qui ne respectent pas les règles de la société et les valeurs de la République doivent être sanctionnés avec rigueur. Nous rejetons le sentiment d'impunité et le laxisme qui conduisent au désordre dont souffrent les plus faibles.

Le collectif de la droite populaire croit en l'autorité de l'Etat. Nous soutenons les forces de l'ordre qui représentent l'Etat de droit et la justice qui applique, au nom du peuple français, avec fermeté et justesse, des sanctions indispensables.

#### **5- Saine gestion des finances publiques**

Le collectif de la droite populaire croit en la gestion rigoureuse des deniers publics et en l'indispensable réduction de la dette. Un euro dépensé doit être un euro utile. Nous souhaitons transmettre aux générations futures une France au budget équilibré et aux dépenses maîtrisées.

Contre les superstructures et le tout-administration, nous privilégions l'action du politique, le pragmatisme et les services de proximité.

#### **6- Rayonnement de la France et politique internationale**

Le collectif de la droite populaire croit en la France indépendante, maîtresse de ses décisions, puissance d'équilibre aux yeux du monde et en une Europe forte, fondée sur les peuples.

Forts de nos collectivités d'outre-mer qui font flotter le drapeau tricolore sur toutes les mers et sous tous les cieux, nous souhaitons promouvoir la francophonie, le co-développement avec les pays du sud et la régulation de la mondialisation.

Solidaires et intimement liés aux Français établis hors de France, nous sommes attachés au rayonnement culturel de la France et fiers du sens du devoir, comme de la mission accomplie au service de la paix par nos armées aux quatre coins du monde.